

El objetivo del nuevo club departamental es potenciar el atletismo en la ciudad y su comarca

Hará su presentación oficial en la «Vuelta a La Ría»

Un nuevo club de atletismo se viene a unir a los ya existentes en Ferrol

Ferrol (Redacción, por F. J. Castiñeira). Desde el pasado dia tres, un nuevo club de atletismo, el Ría de Ferrol, se ha venido a unir a los ya existentes en la ciudad departamental. Su objetivo principal, según palabras de su presidente, Ramón Peña Blanco, es darle mayor auge a este deporte en la comarca, recuperando a destacados atletas locales que en estos momentos pertenecen a otras entidades de las provincias de La Coruña y Lugo, por ejemplo.

El máximo mandatario ferrolano, contará en su gestión con el apoyo de otros ocho miembros que forman su junta directiva: José Manuel Castro Sánchez, vicepresidente; Francisco Polo López, secretario; Rosa Gómez, tesorera; Carlos García Bujones, José Manuel Teijeiro Fernández, José Antonio Leonardo López, José Antonio González Bañobre y Francisco José Rodríguez Vara, como vocales.

Ramón Peña, el presidente, dice que actualmente el club cuenta con «cien atletas de todas las categorías, tanto masculinos como femeninas. La presentación oficial del Club de Atletismo Ría de Ferrol tendrá lugar el próximo día ventidós con motivo de la se-

gunda edición de la «Vuelta a La Ría». «Todavía no sabemos cuantos serán los atletas que representen a esta nueva entidad deportiva, pero tenemos posibilidades de éxito porque todos han entrenado con normalidad durante los últimos meses y se encuentran en perfectas condiciones físicas».

Sobre el lugar de entrenamientos, el pabellón de «A Malata», señala que «tenemos proyectado, junto con la Delegación Local de Atletismo, mejorar las condiciones del pabellón municipal de «A Malata», sobre todo en cuanto a alumbrado, gimnasios y vestuarios se refiere, aunque en este capítulo también será importante el equipamiento de material deportivo».

Además de la «Vuelta a La Ría», los dirigentes ferrolanos tienen puestas sus miras más inmediatas en otras importantes competiciones a nivel regional: «Queremos participar en los Campeonatos Gallegos de Cross, en todas las categorías, que se celebrará a principios de 1988 y en los Campeonatos Gallegos en Pista cubierta, aparte de otras pruebas que se celebren durante la temporada en Galicia».

Pero, sin duda, la meta principal de estos entusiastas del

atletismo es «recuperar a los atletas de Ferrol y su comarca que ahora están en otros equipos gallegos. De momento ya contamos con José Antonio Leonardo López, que llevaba dos años militando en el Cua de Santiago. Creo que nosotros podemos ofrecer a todos los corredores lo mismo que les ofrecen en otros clubes».

Sobre el momento actual de atletismo ferrolano, opina: «Pienso que está en horas bajas y una de nuestras tareas será potenciarlo, para lo que nos pondremos en contacto con los colegios y ayuntamientos de la comarca, ya que la base es lo más importante. Pretendemos que este sea un club abierto a Ferrol y su comarca».

El presupuesto para la primera temporada, que se estima será del orden del millón de pesetas, puede ser financiado por los concejos limitrofes, la Xunta y Diputación, para lo que se harán las gestiones oportunas.

Finalmente, el deseo de Ramón Peña y los suyos es contar con un equipo en el plazo de cuatro o cinco años que pueda competir en las ligas autonómicas, ya que «consideramos que en Ferrol hay fondistas y mediofondistas de calidad».